



Réunion de la Commission aux affaires des paroisses de vieux-rite et à la collaboration avec les vieux-croyants

Le 18 novembre 2014, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Hilarion de Volokolamsk a présidé une réunion ordinaire de la Commission aux affaires des paroisses de vieux-rite et à la collaboration avec les vieux-croyants.

Y participaient notamment : les membres de la commission, le métropolite Jonathan de Toulchine, le métropolite Georges de Nijni-Novgorod et d'Arzamas, l'archevêque Justinien d'Elista et de Kalmukie, l'évêque Serge de Klintsy, l'archiprêtre Nicolas Balachov, vice-président du DREE, l'archiprêtre Vladislav Tsypine, professeur de l'Académie de théologie de Moscou, l'archiprêtre Igor Iakimtchouk, secrétaire du DREE aux relations interorthodoxes, l'archiprêtre Piotr Tchoubarov, de l'église Saint-Nicolas, de rite ancien, rattachée au Patriarcat de Moscou, le prêtre Ioann Mirolioubov, secrétaire de la Commission et D. Petrovski, du DREE.

Pendant la réunion, un rapport d'activité de la Commission, qui sera présenté à l'examen du Saint-Synode de l'Église orthodoxe russe a été adopté. Les participants ont exprimé leurs propositions sur le

document « Des chants anciens de l'Église orthodoxe » qui, une fois achevé, sera présenté à la hiérarchie de l'Église orthodoxe russe. Différentes questions relatives aux vieux-croyants et aux projets d'édition du Centre patriarchal de tradition liturgique russe ancienne ont également été soulevées.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50889/>